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令和２年度・運動会アンケートのご意見及び回答 

 

 

今年度の運動会は、コロナウイルス感染対策で幼児クラスのみに縮小した形の 1クラス入れ替え制でおこないました。 

運動会当日が台風の影響による雨の為中止となり、順延日１０月 1３日（火）園庭にて開催となりました。今回の運動会に関してたくさんの皆様 

から様々なご意見をいただきました。全文掲載し、同様のご意見は（複数）と入れ、文章は趣旨をまとめさせていただきました。 

今回のアンケート回収は、 ８１家庭配布、３２枚回答数でした。以下、★園で検討し回答できるものに関して赤字記載しています。 

 

●競技・種目の内容に関して感じた事がありましたらご記入ください。 

・運動遊びでどのような事を毎月やっているのか気になっていたので、運動会で見ることができてとても良かったです。 

・家では甘えてばかりなので園での姿が見られて嬉しかったです。 

・感染対策をしながらだった為、先生方の満足いく仕上がりにはなっていなかったかもしれませんが、工夫し実施して下さったことがありがたいです。 

・家でも片足バランスをやって数を数えさせられていましたが“急に何だろう？”と思っていました。まさか、運動会の運動遊びで披露されると思い

ませんでした。できることが増えて成長を感じられました。 

・いつも保育中にやっている運動遊びが見られてとても良かったです。子どもたちが楽しんで生き生きしている姿がとても印象的でした。 

・国旗の代わりに飾られていた子どもたちの似顔絵がとてもかわいらしかったです。間近で見られる機会があったら良いな。 

・子供たちの元気な様子と曲があっていて、ダンスもかわいくて見ていて楽しくなりました。 

・みんなかわいかったです。成長を実感できました。コロナで園生活の様子を見る機会はどうしても減ってしまいますが、開催していただけて本当に

良かったです。 

・それぞれの子なりに演目に取り組んでおり“子どもらしさ“を感じることができた。 

・家庭で練習する姿を見ると思っていたよりも長く、難しい踊りだなと感じていましたが、当日立派に参加していて“こんなに出来るようになったん

だ！”と感動した。 

・可愛く踊ることができて感動しました。運動会が終わった今でも、あの動画を流すと家でも踊ってくれます。メダルも大切にしています。自信が付

いたようで、保育園がますます好きになったようです。 

・とてもかわいらしく昨年より上手に隊列移動出来ていて成長を感じました。 

・成長を感じて感動しました。バランスや開脚等たくさんの運動が皆で出来るようになっていて素晴らしかったです。ダンスも昨年よりもまた難しい

ダンスになっていて成長を感じました。 

・年々出来ることが増えてとても上手に可愛かったです。 

・もも組はパラバルーンだと思っていたので、できなくて残念でしたが距離を保って出来る演目を考えてやってくださってありがとうございました。

本人もとても楽しそうでした。 

・運動会でがんばっている姿が見られてうれしかったです。短時間で集中することもできているように見えました。 

・さくらんぼの時よりもよりステップアップした動きに成長が見えて嬉しかったです。練習の間も、上手なお友だちを目標にしていたようで頑張って

いるようでした。 

・感染対策を取らないといけない中、フラフープを使って距離をあけられていて良かったです。子どもが楽しんで行えていたので良かったです。 

・体を操作するのが上手になってほしいので体操などしてくれてありがたい。 

・今年度はなかなか子供達の様子を見ることができていなかったので、みんなの成長を感じることができました。もも組恒例のパラバルーンは見られ

ず残念な気がしましたが、フラフープもみんながんばっていてきれいでした。 

・皆、運動遊びにもフラフープも一生懸命やっていることが伝わってきました。成長を感じました。 

・練習態度を聞いて心配でしたが、本番かっこよくて驚きました。 

・どんな形であれ子どもたちが目標に向かって取り組み頑張る姿、それを発表する場があることはとても大切な事だと改めて思いました。達成感で満

たされた笑顔が印象的でした。 

・以前から運動会の練習を楽しんでいたようで、家庭でも内容を熱く語っていました。本番前には緊張していたものの、始まると集中して一つ一つ上

手にできていました。たくさん練習して前向きに取り組んで緊張を克服できたのは、この年令でとても貴重な経験ができたと思います。 

・とても上手で成長を感じることができました。やり遂げたことが本人の自信につながったと思います。 

・子どもたち一人ひとりの表情が自信に満ちたキラキラした所がとても印象的でした。以前、保育参観でみたブリッジとは比べ物にならない皆の成長

ぶり、本当に感動です。今後、跳び箱、鉄棒と新しい事をたくさんできるようになってくれるのではないかと期待でいっぱいです。 

・コロナ渦で開催をして下さりありがとうございました。規模を縮小しての開催でしたが、心温まる運動会でした。大太鼓が見られなかったのは少し

残念でした。 

・延期になりましたが、晴天の下で運動会ができて良かったです。子どもたちの頑張る姿と成長に感動しました。            

・何種類もの踊りと競技など、ちゃんと覚えて集中して頑張っていました。たくさん練習した成果だったと思います。見ていて本当に感動しました。 

・昨年よりも子どもの成長を感じるプログラム内容になって良かったです。 

・最後の運動会で成長を感じることができました。ありがとうございました。 

・今年度はクラスの中に入ることがなく、自分の子ども以外の子の成長を感じることができずにいましたが、こうした場をどうにか頑張って設けてい

ただいたおかげでそれを感じることができました。 

★今年度はコロナウイルス対策で各家庭 2 名とし、1 クラス入れ替え制でおこないました。様々な制約がある中でしたが、保護者の皆様にご協力いた

だきましたお陰で時間設定通りスムーズに運動会を進行することができました。子どもたちは目の前で保護者の方々が見てくれていること、また温

かい声援を力に練習の成果を存分に発揮していました。昨年と比べ、心も体も成長したお子さんの姿をご覧いただけたかと思います。 

 

●その他、運動会に関して感じたことがありましたらご記入ください。 

・小学校の校庭で行う運動会も運動会らしくて好きでしたが、短い時間で子どもにも先生方、親にとっても負担が少なくて良かったと思います。 

・コロナ禍の中、可能な範囲で実施して下さった事に感謝しています。保護者も立ち位置、くじ引きなどたくさん準備をして下さったおかげで分かりやすく、

また気持ちよく観覧することが出来ました。 

・コロナのご時世に開催していただけたことにとにかく感謝です。子どもの様子を自分の目で見たかったので（土）→（火）→（木）まで予備日を設定して

くれて嬉しかったです。 

・観覧席がくじ引きだったのは見られなかったらどうしようと不安いっぱいになりましたが結果オーライでした。 

・流れはスムーズで良かったと思います。 

・コロナ禍の中の開催となり、例年以上に大変だったかと思いますが、その様な中でも開催して頂き嬉しかったです。ありがとうございました。 

・コロナ対策で大変な中、運動会を開催していただき本当にありがとうございました。くじ引きで席が決まるのがわかりやすくありがたかったです。 
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・くじ引きせ席が決まるため、自分の子どもと真反対の席になってしまい、他の子や先生にかぶってあまり見えませんでした。子どもの並び順に合わせて事

前に決めてしまってもよいのではと思います。いろんな希望があると思いますが、最初から最後まで見えづらいということはなくなるかと…。 

・特にありません。ありがとうございました。 

・徒競走とかあればもっと良かったなと思います。 

・開催出来て良かったです。ありがとうございました。 

・2階からでもよく見えました。 

・とても良い運動会でした。コロナ対策も安心感がありました。小学校で盛大に行うのも良いですが、今回くらいの規模でも子どもたちにとっては充分だと

思いました。小学校で盛大に行うのも良いですが、今回くらいの規模でも子どもたちにとっては充分だと思いました。先生方のお気持ちがとてもうれしか

ったです。ありがとうございました。もも組もいちご組やりんご組のようなビデオが欲しいです。 

・コロナウイルス対策や雨のための延期等、先生方はお忙しく大変だったと思います。ありがとうございました。 

・毎年台風で延期になっているので、台風が来ない時期に変更しても良いかと思います。 

・コロナの中開催ありがとうございました。来年は校庭でできといいなと思います。 

・当日は雨でしたが、予備日に実施できて、無事見ることが出来て良かったです。先生方、準備などありがとうございます。来年はいつも通りの運動会が出

来る事を祈っています。 

・園庭での開催大変だと思いますが、クラス入れ替え、保護者席のスペースなど今の状況に合わせて工夫して下さりありがとうございました。 

・リレーがないのは残念でした。 

・よく開催を決断して頂きました。毎年準備が大変で今年は更に大変だったと思いますが、素晴らしい演目を見せていただきました。今年もありがとうござ

いました。 

・制約の多い中で工夫して開催して下さりありがとうございました。観覧の人数制限は仕方ないと思いますので、ネット中継して来場しなくても見られると

祖父母が喜びます。DVDは届くのに時間がかかるので乳児クラスも配信で見られたらいいですね。 

・パラバルーンを昨年から子どもが楽しみにしていたのでやらないと聞いた時はとても残念でしたが、フラフープをしている姿を見て感動しました。先生方

も新しい事をやらなければいけない大変さからも、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。コロナ禍で大変な中、たくさんの工夫がある中で実行して下さり

感謝です。本当にありがとうございました。 

・くじ引きについて、できれば、くじの番号＝席を選ぶ順番にしてほしいです。その方が時間はかかるかもですが。子どもの立ち位置が左よりの子と右より

と分かれている配置だったので、せめてくじでラッキーだった時は右寄り左寄りかは選びたいと思いました。 

★観覧席のくじ引きにつきましては、コロナ対策で密を避けるためにどのような席決めにするかを何度も話し合いました。その結果、園庭の広さと観覧席と

の距離から、どの番号に座ってもお子さんが見えることを確認し“短時間で実施”“平等性”の 2点を軸に今回の方式とさせていただきました。発表会の時

のように場所を選べる方式も案としてありましたが、30名近い方が集まることを考慮し、今回の方式とさせていただきました。 

・事前に順延日の日程を決めて下さっていたので助かりました。 

・コロナ対策の為、子どもの写真が横でしか撮ることが出来なかったのが残念です。 

・正直、リレーなどは大人の方から応援の声が出てしまうのでは？と思いましたが、ちゃんと“拍手での応援”を実施させられていた保育園の先生方見えな

い努力を感じました。とても対策がとられていて安心して子どもたちの姿を見られたいい運動会でした。 

・園で行う運動会もアットホームですてきだと思いました。先生方の演技指導、本当に感謝です。ぶどう組、長い我が家の最後の運動会が素晴らしいものに

なりました。 

・コロナ対策を実施しながらの運動会の開催ありがとうございました。 

・先生方、毎年すてきな運動会をおこなっていただきありがとうございます。感謝でいっぱいです。 

・前例のない状況の中、制限あれども開催して頂けただけで感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

・いつもと違う形の開催で先生方とても大変だったと思います。ご準備、本当にありがとうございました。 

・先生方の練習指導、準備のお陰で通常のものとは違ったでしょう運動会、本当に素晴らしかったです。子どもたちに振り付けをどのようにして教えている

か知りたいです。 

・乳児クラスの運動会も別日でいいので一緒に参加したかったです。昨年に続き 2 回連続で中止となり、一番かわいい時期の姿が見られないのはさみしいで

す。発表会もないので。 

・コロナの影響で通常とは異なる年ですが、そんな中で運動会を実施していただき保育園および先生方には大変感謝致します。本当にありがとうございまし

た。学年毎の開催は、少し寂しさもあるものの時間の都合を考えると助かる部分も大きく感じました。やり方としては時代に合っていると思います。 

・様々な制約がある中で開催して下さったことに本当に感謝しております。ただ一日一日を預かって頂けることに心から感謝しています。“当たり前の事”は

何一つとして無条件に与えられるものではなくたくさんの方の努力で当たり前のように存在しているのだと改めて感じました。出来る限りの協力をさせて

下さい。 

 

運動会を終えて 

今年はコロナ対策による縮小した運動を計画、雨天で 13 日（火）に延期の日程での開催となりましたが、大勢の方が応援に駆けつけて下さり温かい声援

を送ってくださいました。拍手での応援となりましたが、会場の皆様の気持ちが子どもたちの心にしっかりと届いているのではないかと感じました。今回、

アンケートで保護者の皆さまからこの時期の開催や子どもたちの姿についてもたくさんの感謝の言葉をいただきました。職員一同大変嬉しく感じると共にこ

れからの励みにさせていただきます。また、乳児クラスはコロナ対策で当日実施はできませんでしたが、別日に園庭にて運動会に近い取り組みを行いビデオ

に収めました。全員参加はしたいという思いから、記念メダルも制作しました。また、集合写真やDVDでその姿を楽しんでいただければ幸いです。 

今後も皆様の意見を参考により良い運動会ができるよう改善してまいります。引き続きご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

令和２年 1０月３１日（金） 園長 池田麻子 

 


